

2003 s'est éteint, 2004 est né!



ous vous présentons nos vœux de bonne santé, de bonheur pour vous et vos proches, dans un monde de paix!

L'année qui vient de s'écouler a été jalonnée de moments

tristes et douloureux, contre lesquels nous sommes nous humains, pratiquement impuissants tels que les cataclysmes naturels, tremblements de terre en Algérie, en Iran, inondations en France, et d'autres endroits de notre planète.

Ce que nous pouvons faire, c'est apporter une grande solidarité envers ces populations terriblement touchées.

A ces catastrophes naturelles faut-il ajouter la folie des hommes ? Est-il utile de citer des noms ? Des hommes qui s'acharnent à faire tuer et à tuer pour du pétrole ? Contre le terrorisme ? Possession d'armes nucléaires, ou pas, bref, les armes n'ont jamais rien réglé de bon, mais toujours apporté le malheur, la douleur, la pauvreté parmi toutes ces populations! et il faut le reconnaître malheureusement, la haine aussi!

Que 2004, voit les armes se tairent, et la paix régner dans le monde.

L'année 2003 en France a été riche de mouvements de protestations contre : chômage en augmentation, pouvoir d'achat en baisse, salaires inchangés, acquis en matière de santé sérieusement ébranlés, logements insuffisants, etc... la liste est trop longue, nous en resterons là.

Quant à nous, adhérents de LSR pensionnés, pensionnés de réversion RATP, nous avons vu que se mobiliser en répondant à l'appel des organisations syndicales des retraités CGT, UNSA, CFDT, CFTC, FO, CGC et indépendants, pouvait porter ses fruits.

En effet, le 23 octobre 2003, 800 retraités étaient présents à Bercy. vous amis adhérents de LSR, étiez présents aussi. Cette journée du 23 a conduit la Direction de la RATP à négocier le 24 octobre.

LSR/RATP ne peut pas passer sous silence, quelques résultats de cette négociation, car nous sommes en droit d'espérer que pour certains d'entre-nous dont les pensions sont basses, il y aura un léger mieux, qui leur permettra de s'offrir quelques loisirs en participant à nos activités.

Pour résumer, les minima de pension de réversion :

Elles sont augmentées pour 1073 pensionnés de la RATP de plus 40 euros (de 610 à 650 euros, soit de 4000 à 4265 F).

